

Le président vénézuélien somme l'Europe de dédommager les peuples ayant été victimes du colonialisme



Caracas, 25 juin (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a déclaré que l'Europe doit indemniser les peuples africains, latino-américains et caribéens pour les siècles de colonialisme qu'ils ont subi.

Au cours de la commémoration de la Bataille de Carabobo, Nicolás Maduro a expliqué que cette victoire a ouvert les portes au processus indépendantiste du Venezuela, mais que les intérêts de l'oligarchie perdurent encore de nos jours et que ce groupe essaie de s'appropriier les ressources du pays et de la région.

Le chef de l'État vénézuélien a expliqué que l'exploitation et le racisme persistent et que ce sont des fléaux hérités du passé colonial de la région.

Au sujet de la Journée de l'Armée bolivarienne et du 194^e anniversaire de la bataille de Carabobo, le président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, a fustigé l'attitude des députés de droite, qui n'ont pas pris part aux commémorations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60369-le-president-venezuelien-somme-leurope-de-dedommager-les-peuples-ayant-ete-victimes-du-colonialisme>



Radio Habana Cuba